

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり白い吐息を吐いたりと、季節を感じながら過ごしています。年末年始は、お家の方と楽しく過ごしたようで、「〇〇したよ!」「〇〇たべたー!」と嬉しそうに教えてくれました。保育園では、コマや凧など、お正月ならではの遊びをしました。特にコマは、夢中になって遊んでいます。日を重ねるごとに、誰が一番長く回せるか、きれいに回せるかを競う姿も見られるようになってきました。初めは上手に回せなくてもめげずに、繰り返し練習すると、上手に回せるようになるという経験がさらに子どもたちを夢中にさせているようです。

# ① ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*) ° ° (\*)

お面を作る前に、節分について話をすると、急に 真剣な表情になり、「オニはやだ!」「こわい!!」 と話す子どもたち…。

「つよいオニになって、オニをやっつける!」とは りきって制作に取り組んでいました。みんな筆を上 手に使って、紙皿に絵の具を塗ることができまし た。"こわい鬼"というよりは、どれも表情豊かな、 とってもかわいらしい鬼に仕上がりました。お面が できあがると、「これでオニはこない!」と一安心 したようです…。そんな姿もかわいらしく、思わず 笑ってしまいました。

### 

## **☆今月のうた☆** まめまき

- 1. おにはそと ふくはうち ぱらっぱらっぱらっぱらっ まめのおと おにはこっそり にげていく
- 2. おにはそと ふくはうち ぱらっぱらっぱらっぱらっ まめのおと はやくおはいり ふくのかみ

#### **★**はと?カラス?★

生き物が大好きなぱんだぐみの子どもたち。公園で遊んでいるときにハトが飛んでくると、「ハトだー!」と盛り上がっています。ある日ハトではなく、カラスがやってくると「くろいハトだー!」と大喜び。しばらくしてから「カラスじゃない?」と話合っていました。その日からハトとカラスの違いが気になるようで、ブロックで鳥を作ったり、お絵かきしたりするようになりました。今は、鳴き方の違いを研究しています!

#### ★お箸★

年明けから、箸を使って食べています。どの子も、意欲的に使っています。フォークよりも、使いにくさがあるからこそ、以前よりも集中して味わって食事をするようになったと感じます。箸に興味を持っている今、お家でも使っていただけると、楽しみながら上手に扱えるようになると思います!

#### **☆お願い☆**

- ・2月16日(土) クラス懇談会 詳細は懇談会だよりをご確認ください。
- ・戸外遊び用のジャンパーについて 事故防止のため、フードが付いていないも のをご用意ください。